

Le Coup de Cœur de Jean-Pierre GAMAIN

Installé le 20 mars 2016

En souvenir des gâteaux de notre enfance par Jean-Pierre GAMAIN

J'ai la chance de faire partie d'une famille dont les aïeux avaient un appareil photo dans les années 1910 et j'ai ainsi en ma possession des milliers de photos de ma famille des années 1910 à nos jours. Cette carte photo de « notre pâtisserie Gamain » a néanmoins dû être prise par l'un des nombreux photographes de ma commune de Montgeron.

Cette dernière était, à la Belle Époque, un lieu de villégiature pour le week-end des Parisiens, car juste à proximité s'étend la forêt de Sénart. Il y a donc eu une production importante de cartes postales (je dirais environ 3000 en incluant la forêt de Sénart). Je possède environ une centaine de carte photo sur ma ville.



Jean-Pierre Gamain, Montgeron (91)